



Harvard, Penn, MIT: Pedir el genocidio está bien 'dependiendo del contexto'

- la redacción de Trompeta
- [11/12/2023](#)

En un testimonio ante la Cámara de Representantes de Estados Unidos el martes, los presidentes de tres de las principales universidades del país se abstuvieron de afirmar que el antisemitismo viola el código de conducta de sus campus. Según sus testimonios, pedir el genocidio del pueblo judío no es necesariamente intimidación o acoso.

Al comienzo de la audiencia de 5 horas, la presidenta del Comité de Educación de la Cámara de Representantes, Virginia Foxx, dijo a los presidentes de Harvard, la Universidad de Pensilvania y el Instituto Tecnológico de Massachusetts:

Hoy, cada uno de ustedes tiene la oportunidad de responder para expiar los numerosos casos específicos de odio cáustico antisemita en sus respectivos campus que han negado a los estudiantes el entorno de aprendizaje seguro que les corresponde.

¿Viola las normas? La representante republicana de Nueva York Elise Stefanik preguntó directamente a cada presidente si "pedir el genocidio de los judíos" viola el código de conducta o las normas relativas a la intimidación y el acoso de sus universidades.

- "Es una decisión que depende del contexto", respondió la presidenta de la Universidad de Pennsylvania, Liz Magill.
- "Cuando [la retórica antisemita] pasa a la conducta (...) tomamos medidas", dijo el presidente de Harvard, Claudin Gay.
- Sólo se "investigará como acoso si es generalizado y grave", declaró la presidenta demit, Sally Kornbluth.

<https://twitter.com/BillAckman/status/1732179418787783089>

La gente merece respuestas, no retórica. Está claro que los estudiantes judíos de todos sus campus tienen miedo de ser ellos mismos porque ustedes se niegan a tomar medidas reales (...) contra el antisemitismo.

- Lisa McClain, representante republicana de Michigan

'Libertad de expresión': los tres presidentes admitieron el aumento del antisemitismo en sus campus. Pero cada presidente argumentó que sus universidades también dan prioridad a la libertad de expresión.

Harvard debe ser un modelo de lo que significa preservar la libertad de expresión al tiempo que se combaten los prejuicios y se preserva la seguridad de nuestra comunidad.
—Claudin Gay

Tenemos probablemente miles de oradores en el campus cada año. Con muchos de ellos no estoy de acuerdo. No los cancelo ni los censuro antes de su llegada al campus.
-Liz Magill

Las acciones de nuestro campus hasta la fecha han protegido la seguridad de los estudiantes, han minimizado las interrupciones de las actividades del campus y han protegido el derecho a la libre expresión.
-Sally Kornbluth

Antisemitismo en la educación: estos campus son sólo tres de varias universidades estadounidenses en las que se ha producido un auge de la retórica antisemita y antiisraelí tras la masacre de israelíes perpetrada por Hamás el 7 de octubre.

¿Por qué algunas de las universidades más prestigiosas de nuestro país enseñan que el antisemitismo no es intimidación y que pedir el genocidio de los judíos es un derecho de libertad de expresión?

Para entenderlo, lea ["La minoría que a la sociedad le encanta odia"](#).